

maintenant fillon révèle qu'elle travaillait à domicile et que B ACCOYER avait déclaré l'avoir croisé plusieurs fois à l'assemblée ???

En admettant qu'il n'ait fait que profiter des largesses qu'offre l'état, il n'en reste pas moins vrai que ces politiciens (droite ou gauche) sont déconnectés des réalités de la vie des français car prôner l'austérité et faire passer le salaire brut mensuel de 3900 euros en 2001 à 7900 euros en 2006 c'est tout de même pour le moins surprenant, car celui qui se présente comme anti système et soucieux de l'argent public il démontre qu'il est comme les autres : profitant du système

gauche/droite même combat si on peut profiter et/ou détourner la loi pas de gêne. Si on veut moraliser la politique ne pas détourner les citoyens des urnes il faut adopter la traçabilité des pays nordiques et même l'Allemagne.

Bon l'austérité il va falloir revoir cela!!! lorsque la gauche est au pouvoir et qu'il y a l'affaire Cahuzac cela ne me satisfait pas, et lorsqu'il y a des affaires : la gauche cite la droite et la droite cite la gauche, comme si l'une allait absoudre l'autre c'est désespérant.